
EMENTA:  REQUER  PROVIDÊNCIAS  QUANTO  A

ZELADORIA  DE  PAVIMENTAÇÃO  ASFÁLTICA

NAS VIAS PÚBLICAS NO ENTORNO DO ESTÁDIO

DOUTOR FRANCISCO DE PALMA TRAVASSOS,

CONFORME ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Este Edil e nosso gabinete e assessoria foram procurados por moradores do

entorno  do  Estádio  Doutor  Francisco  Palma  Travassos  (Comercial  Futebol  Clube),

solicitando vistoria e atendimento de cuidados e zeladoria com a pavimentação asfáltica

de algumas vias públicas no entorno do Estádio, no alto do Jardim paulista, zona leste do

distrito sede de nossa cidade, considerando o alto fluxo, inclusive de transporte coletivo

urbano naquele local.

Citam em especial a Avenida Plinio de Castro Prado, a Rua Cyrillo Laguna e a

Avenida  Maria  de  Jesus  Condeixa,  na  parte  em  que  se  aproximam  e  contornam  o

Estádio, incluindo a Praça existente no local (vide foto anexa) na confluência da Avenida

Plinio de Castro Prato e a Rua Henrique Dumont.

Posto isto, e para subsidiar ação fiscalizatória e estudos parlamentares que

estamos realizando, indagamos e requeremos, ao Executivo Municipal:

1. Solicitar  vistoria,  avaliação  e  programação  e  planejamento  dos  serviços

solicitados  pelos  citados  Munícipes,  em  recape  e/ou  tapa  buracos,

conforme o nível de deterioração demandar.

2. Informar  a  esse  vereador  do  resultado  da  vistoria  realizada,  e  das

providencias que serão realizadas neste atendimento.

REQUERIMENTO Nº 2915/2023
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Ante o exposto, com fundamento no inciso X, da alínea “a”, do artigo 8º da Lei

Orgânica Municipal, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa de Leis, na forma

Regimental,  e  após  ouvido  o  Plenário  da  Câmara  Municipal  de  Ribeirão  Preto,  seja

oficiado ao Poder  Executivo local,  para que se manifeste no prazo legal,  acerca das

questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 05 de maio de 2023.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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